



September 25, 2017

2017 UPCE Triennial Convention

Dear UPCE Colleagues,

The 17th UPCE Triennial Convention was held at the Hilton in Mississauga, Ontario on September 17 to 19. Members from coast to coast met to debate the Union's direction and elect the next UPCE Executive.

This convention had a special meaning for the UPCE. In 2016, the PSAC celebrated 50 years of solidarity. The PSAC was created in 1966 after the merger of the Civil Service Association and the Civil Service Federation. Similarly, on March 1, 1967, the UPCE, our component, was created after the Railway Mail Clerks joined the PSAC as the Post Office Component. Our component's name was eventually changed from the Post Office Component to the Union of Postal Communications Employees in 1975. 2017 officially marks 50 years of solidarity!

The following UPCE members from Canada Post and Purolator were elected to the UPCE Executive:

François Paradis (Canada Post), National President
Claudia Labonté (Canada Post), National Vice-President
Joanne Hay (Purolator), National Executive Officer and Alternate Vice-President
Denise Tremblay (Canada Post), National Executive Officer
Jacqueline Gujarati (Canada Post), National Executive Officer

Jennifer Horsley (Purolator), Alternate National Executive Officer
Joey De Lafontaine (Canada Post), Alternate National Executive Officer
Lana Van Bradt (Canada Post), Alternate National Executive Officer

We would like to thank Les Wasiuk and Cindie Smith for their commitment to the Union and their work on the UPCE National Executive.

We will provide additional information, updated bylaws, and updated website Executive profiles in the near future.

In solidarity,

UPCE National Executive



Le 25 septembre 2017

Congrès triennal 2017 du SEPC

Chers collègues du SEPC,

Le 17^e Congrès triennal du SEPC a eu lieu à l'hôtel Hilton de Mississauga (Ontario), du 17 au 19 septembre 2017. Les membres d'un bout à l'autre du pays ont débattu de l'orientation que prendrait le syndicat et pour élire le prochain exécutif du SEPC.

Ce congrès avait une signification particulière pour le SEPC. En 2016, l'AFPC célébrait cinquante (50) années de solidarité. L'AFPC a été créée en 1966 à la suite de la fusion de l'Association du Service civil du Canada et de la Fédération du Service civil du Canada. De la même manière, le 1^{er} mars 1967, le SEPC, notre Élément, a été créé après que la Fédération des commis ambulants du Canada se soit jointe à l'AFPC à titre d'Élément de Postes Canada. Le nom de notre Élément a été éventuellement changé d'Élément de Postes Canada au Syndicat des employés des postes et communications, en 1975. L'année 2017 souligne officiellement cinquante (50) ans de solidarité!

Les membres suivants du SEPC, relevant de la Société canadienne des postes et de Purolator, ont été élus à l'exécutif du SEPC :

François Paradis (Société canadienne des postes), Président national
Claudia Labonté (Société canadienne des postes), Vice-présidente nationale
Joanne Hay (Purolator), Dirigeante de l'exécutif national et Vice-présidente suppléante
Denise Tremblay (Société canadienne des postes), Dirigeante de l'exécutif national
Jacqueline Gujarati (Société canadienne des postes), Dirigeante de l'exécutif national
Jennifer Horsley (Purolator), Dirigeante suppléante de l'exécutif national
Joey De Lafontaine (Société canadienne des postes), Dirigeant suppléant de l'exécutif national
Lana Van Bradt (Société canadienne des postes), Dirigeante suppléante de l'exécutif national

Nous aimerions remercier Les Wasiuk et Cindie Smith de leur engagement envers le Syndicat et de leur travail au sein de l'exécutif national du SEPC.



Nous vous fournirons de plus amples renseignements, les statuts mis à jour et les mises à jour sur le portrait de chacun des membres de l'exécutif sur le site Web dans un proche avenir.

En toute solidarité,

Exécutif national du SEPC

